

BERICHT

22. April 2012

Cavemen gelingt Revange gegen Ladenburg



Herren 2 gelingt Erfolg im Auftaktspiel

(hau) Im ersten Spiel der, neugeründeten und überwiegend aus jungen und unerfahrenen Spielern bestehenden, Mannschaft überhaupt, konnte die 2. Herrenmannschaft der Villingendorf Cavemen einen beachtlichen Erfolg landen. Sie gewannen trotz einigen Fehlern in der Spielübersicht, mit 16 : 1 gegen die Mosquitos aus Kehl, die die deutliche Niederlage sportlich nahmen. Die große Spielfreude zeigte, dass dieses Team schon zu einer Einheit zusammen gewachsen ist.

In der Zweitaufgabe dieser Saison zwischen den Ladenburg Romans und der ersten Herrenmannschaft der Höhlenmenschen kam es zu einem deutlichen Sieg für die Gastgeber. Ladenburg verlor wegen eigener Schwächen in der Abwehr, dieses Mal deutlich. Das Spiel endete bereits vorzeitig im 7. Inning auf Grund der "10 Punkte Regelung", mit 17:6 für die Herren 1. Ganze 3 "Homeruns" der Villingendorfer, zwei von Stefan Kiefer und einer von Werner Theiss bewiesen die spielerische Überlegenheit deutlich.

[Nach oben](#)